

Calle Ariznavarra

Con este nombre, y con el familiar de "camino de las calzadas", por las que en el mismo se hallaban, era conocido el que partía -y aún suele seguirse por el vecindario para su comunicación- del encuentro del Prado, la calle Felicia Olave y el arranque hacia el Alto de Armentia, y se prolongaba hasta alcanzar el puente de la vía, distinguido por el del Seminario, por hallarse en las proximidades del Diocesano, donde se iniciaba el camino de Zuazo.

Cuando comenzó a formarse el polígono residencial que hoy conocemos, en el año 1956, se le distinguió con la misma denominación, respetando la toponimia, y la calle central del mismo se incorporó al nomenclátor callejero con el mismo nombre, que viene a querer decir "roble pardo".

La urbanización del polígono -que acaba de completarse-- se realizó en 1958. El edificio principal de la calle es el del templo parroquial de San Pablo Apóstol, conforme al proyecto de los arquitectos don Ramón Aspiazu Tolosana y don Enrique Marimón Alava. Fue colocada su primera piedra el 15 de octubre de 1961, fue bendecida la iglesia el 12 de agosto del año siguiente y erigida en parroquia el primero de septiembre inmediato.

La pila bautismal procede de la desaparecida iglesia de Bolívar. Enfrente se encuentra el Hogar parroquial "San José", dedicado a enseñanza, y regentado por las Hijas de la Caridad, que también atienden un Dispensario. La calle que ostenta el nombre de Ariznavarra comienza en la carretera de Castilla y termina en el mencionado puente sobre el ferrocarril.



CALLE ARIZNAVARRA